

Das Alter von Zlambachmergel und Kössener Schichten
und das Nor/Rhät-Problem.

Schlammproben der Zlambachmergel und Kössener Schichten haben Ammoniten-Kerne in großer Zahl geliefert. Diese sind trotz ihrer geringen Größe nicht nur bestimmbar, sondern erlauben die Präzisierung bzw. Korrektur bisheriger Vorstellungen. Dies bezieht sich ebenso auf ihre systematisch-phylogenetische, wie insbesondere auf ihre stratigraphische Bedeutung. Die Sedimentation umfaßt danach in beiden Faziesräumen einheitlich den Zeitraum Obernor und Rhät, wobei für das Rhät nur mehr ein sehr geringer Profilteil verbleibt. Dies wirft erneut die Frage der Nor/Rhät Abgrenzung auf.